

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In the Conservatorship of:
*По вопросу попечительства в
отношении:*

_____,
Respondent/Minor
Ответчик/несовершеннолетний

No. _____
№ _____

Conservatorship Inventory
Опись попечительства

(INV)
(INV)

Conservatorship Inventory
Опись попечительства

The [] full [] limited conservator, being first duly sworn, states that the following is a true and correct inventory of the assets and debts of the Individual Subject to Conservatorship (Individual) as of the date of the *Order Appointing the Conservator*.

[-] полный [-] ограниченный попечитель, будучи впервые должным образом приведенным к присяге, заявляет, что ниже приводится верная и правильная опись активов и долгов лица, в отношении которого установлено попечительство (лицо), по состоянию на дату приказа о назначении попечителя.

1. Assets
Имущество и активы

Real Estate (including the address and its tax assessed value):
Недвижимость (включая адрес и ее налоговую стоимость):

Address <i>Адрес</i>	Tax Assessed Value <i>Стоимость, назначенная в целях налогообложения</i>

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Financial Accounts, including the name of the financial institution, type of account, **the last four digits of the account number(s)** and balance in each account (*for example, savings, checking, money markets, certificate of deposit, retirement accounts, and all investment accounts*):

Финансовые счета, включая название финансового учреждения, тип счета, **последние четыре цифры номера счета (счетов)** и остаток на каждом счете (например, сберегательные, расчетные, денежные рынки, депозитные сертификаты, пенсионные счета и все инвестиционные счета):

	Name of Financial Institution Название финансового учреждения	Account Type Тип счета	Account # (last 4 digits only) Номер счета (только 4 последних цифры)	Balance Остаток	As of Date На момент
Account 1 Счет 1					
Account 2 Счет 2					
Account 3 Счет 3					

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Stocks, Bonds, and other Securities (*not held in an account listed above*):

Акции, облигации и другие ценные бумаги (не хранящиеся на счетах, перечисленных выше):

	Name of Financial Institution Название финансового учреждения	Account Type Тип счета	Account # (last 4 digits only) Номер счета (только 4 последних цифры)	Balance Остаток	As of Date На момент
Account 1 Счет 1					
Account 2 Счет 2					
Account 3 Счет 3					

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Accounts Receivable, including the name of the _____, type of account, **the last four digits of the account number(s)**, and balance in each account:

Дебиторская задолженность, включая название _____, тип счета, **последние четыре цифры номера счета (счетов)** и остаток на каждом счете:

	Name of Financial Institution <i>Название финансового учреждения</i>	Account Type <i>Тип счета</i>	Account # (last 4 digits only) <i>Номер счета (только 4 последних цифры)</i>	Balance <i>Остаток</i>	As of Date <i>На момент</i>
Account 1 Счет 1					
Account 2 Счет 2					

Personal Property: (attach itemized list of all items valued at \$1,000 or more).

Личное имущество: (приложите подробный список всех предметов стоимостью 1000 долларов США и более).

Household Furnishings <i>Домашняя мебель</i>	\$
Automobile/Boats <i>Автомобиль/лодка</i>	\$
Other (including items on attached list) <i>Прочее (включая предметы из прилагаемого списка)</i>	\$
	\$
	\$

[] and see attached additional pages.

и см. приложенные дополнительные листы.

Total Assets (including attachments)

\$ _____

Общее количество активов (включая приложения)

\$

2. Income
Доход

Description <i>Описание</i>	Per Month <i>В месяц</i>
Wages <i>Заработки</i>	\$
Social Security or SSI <i>Номер в системе социального обеспечения или SSI</i>	\$
Veteran's Benefits <i>Пособия для ветеранов</i>	\$
Pension <i>Пенсия</i>	\$
Dividends and Interest <i>Дивиденды и проценты</i>	\$
Other:	\$

<i>Другое:</i>	
----------------	--

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Total Income (including attachments) \$ _____
Общий доход (включая приложения) \$ _____

3. Liabilities/Debts
Обязательства/долги

Mortgages and Liens. Name of each mortgage or lien holder and the amount owing, the property encumbered and the amount due monthly:
Ипотеки и залоговые удержания. Укажите название каждого ипотечного кредита или залогового обязательства, сумму долга, обремененную собственность и сумму, подлежащую выплате ежемесячно:

	Name of Mortgage or Lien Holder <i>Название ипотеки или держателя закладной</i>	Amount Owing <i>Сумма долга</i>	Property Encumbered <i>Обремененная собственность</i>	Amount Due Monthly <i>Сумма к оплате ежемесячно</i>
Account 1 <i>Счет 1</i>				
Account 2 <i>Счет 2</i>				

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Installment Loans and Notes. Name of each loan holder, the amount owing, and the amount due monthly:
Кредиты и векселя в рассрочку. Имя держателя каждого займа, сумма задолженности и сумма, подлежащая выплате ежемесячно:

	Name of Loan Holder <i>Имя держателя займа</i>	Amount Owing <i>Сумма долга</i>	Amount Due Monthly <i>Сумма к оплате ежемесячно</i>
Account 1 <i>Счет 1</i>			
Account 2 <i>Счет 2</i>			

[] and see attached additional pages.
и см. приложенные дополнительные листы.

Credit Cards. Name of each credit card company, the outstanding balance owing on each card, and the amount due monthly:
Кредитные карты. Название каждой компании, предоставившей кредитные карты, остаток задолженности по каждой карте и сумма, подлежащая выплате ежемесячно:

	Name of Credit Card Company <i>Название компании, предоставившей кредитные карты</i>	Outstanding Balance Owing <i>Остаток задолженности</i>	Amount Due Monthly <i>Сумма к оплате ежемесячно</i>
Account 1 <i>Счет 1</i>			
Account 2 <i>Счет 2</i>			

[] and see attached additional pages.

и см. приложенные дополнительные листы.

Total Liabilities/Debts (including attachments) \$ _____

Общая сумма обязательств/долгов (включая приложения) \$ _____

4. Security for Estate's Assets

Обеспечение активов наследства

Conservator/Trustee's Bond:

Залог попечителя/опекуна:

[] The court does not require a bond.

Суд не требует залога.

[] The court requires a bond in the amount of \$ _____

Суд требует залог в размере \$.

[] The bond should [] remain the same OR [] be changed to: \$ _____

Залог должен [-] остаться прежним ИЛИ [-] быть изменен на: \$

Total balance in blocked accounts: \$ _____

Общий остаток на заблокированных счетах: \$

Total balance unblocked: \$ _____

Общий остаток разблокированных счетов: \$

5. Other Information (If any)

Другая информация (если имеется)

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the foregoing is true and correct.

Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что вышеизложенная информация является правдивой и точной.

Signed at (city) _____, (state) _____ on (date) _____.

Подписано в (город) _____, (штат) _____ (дата)

Signature

Подпись

Printed Name

Имя и фамилия (печатными буквами)

WSBA or CPG No:

Номер WSBA или CPG: